

週報



2019

年頭標語

創造主、天の父母様に似た、真の愛を実践する
天一国の真の主人になろう

VISION

幸せな家庭、健康な教会
国家と世界に貢献する統一運動

スローガン

真の父母様と一つになって
生涯最高の実績を残す年にしよう

活動方針

1. 三代圏理想家庭と孝情共同体形成
2. 真の家庭づくり運動推進と神氏族メシヤ勝利
3. 未来人材育成と二世圏祝福強化
4. 地域天一国化と救国救世基盤造成

世界平和統一家庭連合

FAMILY FEDERATION for WORLD PEACE and UNIFICATION

加賀家庭教会

KAGA FAMILY CHURCH

教会長：我那覇真

天国のカギを授かった私たち！

基元節 6 周年記念式及び 天一国神氏族メシヤ連合創立大会 真のお母様のみ言(一部抜粋)

天一国 7 年天曆 1 月 13 日
(陽 2019.2.17.) 午前 10 時
HJ 天宙天寶修練苑大講堂

● 墮落した人類が天の父母様の懐に帰るためには、真の父母を通した祝福によって再び生まれ変わらなければならないということです。そうして真の父母様の苦勞の歴史によって、今日全世界的に多くの祝福家庭が誕生しました。彼らを通した二世、三世たち、四世たちが摂理の中心に立つようになりまし。今日人類は 76 億を超えています。彼らの願いも同じです。しかし知ることが出来なかったために、彼らにこの喜ばしい知らせを伝えてあげるべき祝福家庭であることを肝に銘じてください。

● 皆様を通じて皆様の先祖が解怨されます。今までの人類歴史で、聖書でいう 6000 年の歴史の中で、来ては逝ったすべての先祖が、どれだけ今日、このひとときを、皆様を通して待ちわびてきたのかを考えて下さるようお願いいたします。これ以上の奇蹟が他のどこにあるでしょうか。

● イエス様が十字架で亡くなられる状況の中で、「天国のかぎ」を誰に授けましたか。地上で摂理の完成を見てこそ、天上が開かれるようになるのです。皆様が祝福家庭として地上で私とともに生活している間に、皆様の先祖を解怨しなければならないのですが、430 代だけではありません。6000 年の間に来ては逝った皆様の先祖をさかのぼって、すべて解怨してあげなければなりません。そうしようとすれば 430 双だけ祝福してやめなければなりませんか。先ほどアメリカの牧師がとても情熱的に証しをしてくださいました。そうなのです。430 双を完成したら、その家族の全体が動員されて各自 430 双以上をしなければならないという話です。アージュ！

